

ÖLKERS

EN

ENGEL&VÖLKERS



8 Pièces

368 m²

Réf. W-02T3VH

5 500 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À pied des plages et des restaurants, cette propriété contemporaine de 368 m² habitable se compose de 7 chambres dont 4 avec vue mer. Une pièce de vie commune et ses terrasses baignées de lumière offrent une magnifique vue panoramique sur la côte et la haute mer. 2 appartements indépendants type T3, chacun composés d'un séjour, d'une cuisine, de 2 chambres, d'une salle d'eau ainsi que des terrasses privatives. De plus, un double garage sécurisé donnant accès à la villa, complète la propriété d'une superficie totale de 407 m². Le jardin s'étend sur 2 362 m². De nombreuses terrasses et différents ...

Within walking distance to beaches and restaurants, this contemporary property boasts 368 m² of living space with 7 bedrooms, 4 of which have sea views. A communal living area bathed in natural sunlight and its terraces offer magnificent panoramic views of the coast and open sea. 2 independent T3 apartments, each with living room, kitchen, 2 bedrooms, shower room and private terraces. A secure double garage giving access to the villa completes the 407 m² property. The garden extends to 2,362 m². Numerous terraces and various relaxation areas are concealed throughout this wooded park in perfect ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

